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こんにちは。 

先週の夜例会、久しぶりに何の

制約も無しの夜例会という事で理

事会に企画案を出された時から非

常に楽しみにしていたのですが仕

事の都合で出席できなく大変残念

でした。おそらく今年度初めての

欠席だと思います。例会時の写真を何枚か見せてい

ただきましたが今回のカラオケ例会もまたまた大

変盛り上がったようで残念な思いが更に増幅しま

した。ただ翌日歌い過ぎの後遺症がでた人がいたそ

うですが。 

先週の木曜日に森年度の役員理事委員長会議が

ここロイヤルさんで開催されました。次年度の役員

が初めて一堂に会し、「GLOCAL に活動しよう」のテ

ーマのもと、いよいよ始動するのだと実感するとと

もに改めて身の締まる思いがしました。しかし松山

年度もあと 2か月余りありますのでもう少しお付き

合いをお願いします。 

先日友人と何人かで飲んだのですが飲み足りな

いからと言う事で私の家で飲みなおす事になり午

前様まで飲んで解散しました。翌日歩いて帰った友

人の一人が帽子とメガネを忘れていませんかと連

絡があり、家を確認すると帽子だけ椅子に置き忘れ

てあったのですがメガネはありませんでした。友人

が言うには泥酔状態の千鳥足で帰り、途中で転んだ

のでその時に落としたかもしれないとの事。でもど

の道から帰り何処で転んだのかも覚えていないと

いうのです。諦め半分ダメもとで警察に問い合わせ

たらなんと届いていたそうです。財布やカバンなら

いざ知らずメガネですよ、わざと捨てたかもしれな

いのにわざわざ拾って届けてくれるなんて世の中

捨てたもんじゃないなと思った出来事でした。 

落とし物の話をもう一つ。先日 TV でやっていた

話題ですが財布を拾った男性が交番に届けたので

すがその財布には現金 43 万とマイナンバーカード

などが入っていたそうです。落とし主はさぞかし困

り果てたと思います。警察の方で落とし主が現れた

場合、貴方の名前と連絡先は明かしますかと聞かれ 

 

◆本日の行事：「ＩＭ報告会」 

◆本 日 の 出 席 ：５３名中３２名 

◆先々回の出席率：５３名中４５名 84.91％ 

（前年同期 84.21％） 
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たので明かしてくださいと伝えたそうです。それは財布の中身も高額ですから多少の謝礼金が頂けると

おもいますからね。マイナンバーカードも入っていましたから程なくして落とし主の男性のもとに財布

が戻り拾った方にもその旨が伝えられたそうです。ところが待てど暮らせど拾い主のもとに何の連絡も

なかったそうです。業を煮やした拾い主は落とし主のところに電話を入れたそうです。ところが落とし

主の男性に忙しいからと電話を切られたそうです。するとその後、今度は何回電話しても電話にも出な

くなりました。怒り心頭の拾い主の男性はやむなく提訴に踏み切ったのだそうです。法律では「報労金の

額は落とし物の価値の 100分の５以上、100分の 20以下を請求する事が出来る」となっているそうです。

結局落とし主が 7 万円の謝礼金を支払い和解したそうですが双方のコメント、拾い主は御礼のひと言が

欲しかった。落とし主、こんな事になる前に謝礼をしておけば良かったとの事。 

何か落ちていないかと下ばかり見て歩かず前を見て歩きましょう。本日も大いに楽しみましょう。 

 
 

・髙橋ガバナーより、｢令和 5年 2月トルコ・リシア大地震支援金についての御礼｣ 

・見附 RCより、｢創立 40周年記念式典のご案内｣ 

日時：6月 18日(日)13：00～17：30 会場：ホテルつるや 

・雪国魚沼 RC より、｢創立 60周年記念式典ご臨席の御礼｣ 

・長岡西 RCより、｢創立 40周年記念式典ご臨席の御礼｣ 

・三条ロータ―アクトクラブより、｢5月第一例会のご案内｣ 

日時：5月 11日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕地域リサーチコア 

・三条共同募金委員会より、｢令和 5年度第 1回運営委員会の開催について｣ 

日時：5月 25日(木)10：00 会場：三条市総合福祉センター 

・三条市青少年健全育成市民大会より、｢令和 5年度青少年健全育成啓発活動及び三条市

青少年健全育成市民大会の協力について(お願い)｣ 

・日本ボーイスカウト新潟連盟より、 

｢第 25回世界ジャンボリー新潟連盟派遣に対する寄付のお願いについて｣ 

 

 
 

石川友意 地区研修・協議会実行委員長 
5 月 20 日(土)地区研修・協議会が燕三条地場産業振興センターで開催されます。当クラ

ブはホストクラブでございますので、会員の皆様にはたくさんのお仕事をしていただき

たくよろしくお願いいたします。本日、地区協の組織図をお配りいたしました。会長幹事

を除く皆様全員のお名前が入っています。会員の皆様にはいろいろとお役がございます。

是非、当日は 10時集合でお願いいたします。委員長の方々とは打合せを重ねております

が、更に具体的にこれから煮詰めて行きまして、近くなりましたら改めてご連絡いたし

ます。どうかよろしく御協力をお願いいたします。 

 

安藤 宰 次年度幹事 
お配りしております会員名簿確認のお願いについて、ご説明いたします。 

４RC会員名簿とクラブ現況報告書に記載される事項をご確認いただき、変更がございま

したら事務局までご提出下さい。ご提出期限は 5月 16日(火)までにお願いします。 

ご提出のない場合は前年度同様に掲載となりますのでご了承ください。よろしくお願い

いたします。 

 

 

   

   

石黒 隆夫 君 ＩＭに出席出来なくて申し訳ございませんでした。 

発表者の皆様ありがとうございます。 

森  宏 君 財団が目標に達しないという事で、１口。 

丸山 勝 君 財団に協力。 

石川 友意 君 ＩＭ報告、福岡実行委員長、松山会長、武田幹事、ご苦労様です。 

幹事報告：武田恒夫 幹事 

４月２５日現在累計  ３５８，０００円 

ロータリー財団 BOX  

委員会報告： 
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石川 一昭 君 ＢＯＸに協力です。松山会長他本日の卓話の皆様に感謝です。 

坂内 康男 君 米山、協力します。 

福岡 信行 君 ボックスに協力いたします。 

大野 新吉 君 ゴールデンウィーク間近、我々サービス業とはまったく無念の休み、 

昔の人は言いました、三条祭りまでは「こたつ」は仕舞われないと・・・。 

それ程寒暖差のある 4月～5月ですね!! 

   

   

   

森  宏 君 4月 22日(土)に交換留学生の研修会に参加して来ました。 

羽賀 一真 君 先々週の土曜日、また左眼の手術をしました。眼の手術はこれで 6回目 

ですが、今度はよく見えるようになりました！ 

金子太一郎 君 本日、ＩＭ報告よろしくお願いします。 

米山 忠俊 君 おゝ乃さんでの先週の夜例会。大変楽しい夜を過ごさせて頂きました。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＩＭ参加の皆様、御苦労様でした。ＢＯＸに協力!! 

武田 恒夫 君 先日、雪国魚沼ＲＣの 60周年式典に出席してきました。講演では冬のオリンピック 4

回出場の皆川賢太郎さんでした。今井先生もご存知な岩室のすし亀の話で盛り上がり

ました。 

野崎 喜嗣 君 先週末、福岡に視察兼ゴルフに行ってきました。プレイの予定が翌朝前日からの腰痛

がひどくなり、ホテルで療養するハメになりました。しばらくゴルフは控えることに

なりそうです。 

 

 

 

前年度ＩＭ実行委員長  

福岡信行 会員 

今月 15 日（土） 岩室温泉 ホ

テル富士屋を会場に開催されまし

た、第 4 分区 IM（ INTERCITY 

MEETING）行ってまいりました報告します。 

昨年、IMのホストクラブとして実行委員長を仰

せつかり、あれからもう一年が過ぎようとしてい

るのかと思うと同時に、ちょうど一年前の今頃、

開催一ヶ月前を切り、あくせくしていたことやそ

の時のことを時折思い出しながら参加しました。 

今回の IMのテーマは「いま、我が国を再生・新

生・共生しよう」サブテーマ「日本の伝統とすばら

しい歴史を、教育を通して取り戻すために」でし

た。渡邉ガバナー補佐の挨拶では、テーマの思い

を熱く語られていました。そこで今回の記念講演

では講師に、一般社団法人人間力大学校校長、ま

た宮城大学名誉教授でもあり、公認会計士の肩書

を持たれています、天明 茂（てんみょう  しげる）

様より「いま、求められている大切な日本人とし

ての気質」をテーマに講演がありました。天明様

は御歳 82歳。元気に動きながら、テーマを７つの

項目にして、1.埋没する日本とその原因。2.新し

い資本主義と企業像。3.日本再生のシナリオ。4.

世界が讃える日本のこころ。5.日本の良き・誇り

を取り戻す。6.継承したい偉人の志。7.「天命」と

「徳」と「夫婦想像」に分けてのお話でした。 

その中でも、2.新しい資本主義と企業像の中で

の、「経済価値重視」から「社会価値重視」に変え

ていかなくては行けない。また新しい価値として、

社会価値と経済価値を同時実現することで、社会

的課題が解決し企業の収益も高まること。最近よ

く聞く話も興味深く聞いてました。 

後半では、日本人のこころ 三つの精神 1.自

然と共に生きてきた日本人の霊性。2.他者の良い

本日の行事 ： ＩＭ報告会 

４月２５日現在累計  ３０９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

４月２５日現在累計  ７８９，０００円 
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点を取り入れる習合の精神。3.自他を戒め利他を

重んじる価値観。また武士道精神や会津藩の什の

掟。偉人たちの志などを通して、日本のこころ。日

本の良き誇りを話していただきました。 

体育会系で、義理・人情・浪花節の中にいること

が多かった私にとって、久しぶりにこの様な話を

聞けて、背筋が伸びるよう思いになり勉強になり

ました。また、話を聞きながら、このような教えを

自分の子どもや若い人たちにも、もっと伝えてい

かなければならないと思う機会になりました。 

講演会修了後の親睦懇親会では、コロナ前の通

常の形で開催され、今回のテーブル席はクラブ毎

の席を廃止し、他クラブのメンバーとの交流を重

視するということで、くじ引きでの席決めでした。

名刺交換から始まり、お酒を注ぎ合う以前のよう

な形で大いに盛り上がりました。 

私はこの後、大事な用事があったので中座しま

したが、最後まで盛り上がったのではないでしょ

うか！ 

以上が簡単ではありますが、IMの報告とされて

いただきますが、最後にもう一つ、今回参加して

の感想です。それは昨年、実行委員長した時も思

いましたが、IMの目的に一つに会員同士の親睦を

図る！があります。特に入会の浅い会員の皆さん

にはぜひ機会を作って来年の IM に参加してほし

いと思います。今回、私は短い時間でしたが先輩、

後輩、取引先と楽しい時間を過ごせました。次回

は三条東クラブはホストクラブです。ぜひご参加

を！ 以上で報告を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武田恒夫 幹事 

4月 15 日に開催された IM(ｲﾝﾀｰ

ｼﾃｨｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ)の報告をさせて頂

きます。 

ホストクラブは巻 RC、岩室温泉

のホテル富士屋で開催されまし

た。第４分区は会員数 363 名ですが、当クラブも

１６名の参加でしたが、参加人数制限をしていた

ので非常に少なく感じました。 

IMとはなんぞや。ということで少し調べたとこ

ろ、IMとはグループ、分区単位、ガバナー補佐が

主催して開かれることが多く、テーマはロータリ

ーのこと、そして一般社会のことで、その時に話

題になっている事、考えなければならない問題点

など多岐にわたり、形式も講演やフォーラムなど

様々な様です。 

福島にある RC では参加者全員がテーブルに分

かれて 21 のサブテーマの中から選択して自由討

論を行っているようです。その時のホストクラブ

の意向で決まるようです。今回は講演でした。 

記念公演はコンサルタントをされていた S17 年

生まれ 81 歳の天明茂(てんみょうしげる)さんで

した。 

「今求められている大切な日本人としての気質」

をテーマに約一時間の講演でした。埋没する日本

とその原因から始まり７つの項目の内容でした。 

この２０年間で世界各国の GDP の伸び率はブラジ

ルが 650%に対して日本は 0.05%(失われた 20 年) 

因みにアメリカ 216% 韓国 300% ドイツ 199%。一

人当たりの GDP も他国は伸びているのに日本は変

わらず。 

色々な考え方があるでしょうが、今の日本の若

者の自己肯定感(日本国への満足度)の度合いは

46% という数字が示されました。２人に一人が満

足していない。しかし動かないという問題もあり

ます。 

こういうテーマから再生、復活のシナリオを話

されたのですが、一時間の短い時間であのボリュ

ームのテーマでは深堀出来ず、多少声も小さいこ

ともあり頭にはほとんど残っておりません。すい

ません。 

懇親会はクラブ同士同じ席になるのを避けた抽

選での席決め。これは良い方法だなと感じました。 



-5- 

 

あとは和やかな時間でした。 

最後に、事務局から写真を撮ってきてほしいと

指令が来ましたので、会長共々多少撮りました。

懇親会までの休憩時間に玄関の立て看板を撮るの

を忘れたので行きましたら既に看板は撤去されて

いました。 

恐らく当日の宿泊者の為に早々に撤去したので

しょう。事情は分かりますが、おもてなしに首を

ひねりました。 

 

松山浩仁 会長 

元々昨年の 9 月 10 日に開催予

定だった IMですが Covid-19の影

響で延期になり先週の土曜日 4月

15日に開催されました。とは言え

前年度の IMが福岡実行委員長のもと昨年の 5月に

開催したところですから丁度 1 年近く間隔が空い

てタイミングとしては良かったのではないでしょ

うか。そして今回の主幹が巻 RCさんと言う事で岩

室温泉での開催となりました。巻 RCは今年が設立

34年目になりますので北クラブより 3年ほど若い

クラブになります。会員数も今年の 2 月末現在で

27名ですから少数精鋭で頑張っておられると思い

ます。 

この IM、正式にはインターミーティングの頭文

字を取って IM と言い第 4 分区の三条、燕、加茂、

三条南、分水、見附、吉田、三条北、巻、田上あじ

さい、三条東の 11クラブが年に一度集って親交を

深める会であります。今回は会場の関係で登録人

数を制限したため参加人数は 200 名だと聞いてい

ます。出来れば入会してまだ日の浅い会員の皆さ

んに出来るだけ多く参加していただきたかったの

ですが今回は安藤幹事エレクトだけだったという

のが少し残念でした。 

岩室と言う事で老舗温泉旅館、富士屋さんでの開

催もらしさがあって良かったのではないでしょう

か。岩室にはこういった温泉旅館や宿泊施設が沢

山あるのですが今回は 1 部の記念講演と 2 部の懇

親会に分けて開催するため人数制限をして 2 つの

会場を持っている富士屋さんに決まったそうです。

1部の記念講演は天明茂（てんみょうしげる）さん

を講師に招き「いま、求められている大切な日本

人としての気質」をテーマに 1 時間の講演の後、

会場を移しての懇親会となりました。懇親会では

生演奏もあり、また土地柄ですから地元岩室温泉

と弥彦温泉からも芸妓さんが応援に来られて宴席

に花を添えていました。 

最後の締めに第 4 分区アシスタントガバナー会 

会長の長谷川日吉さんがご挨拶され閉会となりま

した。その後偶々その長谷川さんと言葉を交わす

場面があったのですが私が三条北ですと挨拶する

と中條パストガバナーの話になり三条北クラブは

兎に角、元気で活気があるクラブだと大変褒めて

いただきました。身に余る光栄で恐縮する思いと

ともにお褒めに預かるに恥じないクラブ作りに努

めないといけないと改めて感じる次第でした。 

次回は地元三条東さんの主幹で開催されますの

で皆さんで盛り上がりましょう。 

また土曜、日曜と続けて周年がありましたので

行って参りました。 

土曜日は雪国魚沼ロータリーの創立 60 周年が

湯沢の NASPA ニューオータニで開催され武田幹事

と二人で新幹線に乗って行って参りました。来賓、

友好クラブを含め 130 名余りのロータリアンが参

加して盛大に祝われました。記念講演ではアルペ

ンスキーヤーの皆川賢太郎さんが「雪資源につい

て」というテーマで 50分程講演されました。その

内容を一部掻い摘んで紹介しますと、地球温暖化

と言われていますが降雪時期が短くなったりはす

るのですが日本の積雪量は減る事がないと仰って

いました。事実 2～3年毎に大雪に見舞われ国道で

何十時間も身動きが取れないというニュースを耳

にします。そして雪の降らない中国の人口は現在

14億を超えていますがウインタースポーツ（スキ

ー・スノーボード等）人口を 2025 年までに 5000

万、2030年までに 3億人の目標を揚げているそう

です。そして役１０％が日本に来るという予測で

す。皆さん 1980年代のバブル期のスキー場を覚え
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ていますか？そう「私をスキーに連れてって」の

頃です。リフトやゴンドラに乗るのに何時間並び

湯沢界隈のスキー場は高速の IC まで車列が続い

ていました。その時の日本のスキー人口は 1700万

人だったそうです。その後閉鎖されたスキー場も

数多くある中 3億人の１０％、つまり 3000万人が

日本に訪れるとなったら嬉しい悲鳴になるのでは

ないでしょうか。当時厄介もの扱いされていたス

ノーボードも今や立派なオリンピック競技になり

ましたし私たち雪国の人間にとってはこの雪を活

かした経済の発展に繋がればと思いました。 

そして日曜日は長岡西ロータリークラブの創立

40周年の式典に行って参りました。こちらは招待

を第 4、第 5、第 6分区の各クラブ 1名に制限し来

賓を含め 76名の出席で開催されました。記念講演

は雑誌「自遊人」の編集長であり南魚沼にある里

山十帖のオーナーでもある岩佐十良（いわさとお

る）さんが「エリアリノベーションでまちが蘇る！」

のテーマで講演されやはり里山の風景と食、そし

て都心からのアクセスの良さなどを語り 1 時間半

に渡って新潟の魅力を発信されました。今は滋賀

県大津や長野県松本などにも施設を展開し町おこ

しに貢献しています。因みに里山十帖は一人 1 泊

35,000円ですが稼働率は 60%だそうです。 

記念事業は雪国魚沼が米山記念奨学会への特別

寄付、長岡西は道の駅ながおか花火館へモニュメ

ントの寄贈とフードバンクながおかと長岡こど

も・地域食堂ネットワークへの寄付でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 のお祝い 
(敬称略) 

会 員 誕 生 日  丸 山 正 男 、 大 橋 桂 子 、 浅 野 潤 一 郎 、 羽 賀 一 真  

武 田 恒 夫 、 小 林 伸 行  
  

ご夫人誕生日  渕 岡  文 、 斎 藤 裕 子  
 

結 婚 記 念 日  森 宏・由実、坂内康男・智恵、宮川雄一郎・律子  

吉田文彦・由美子、高橋暢雄・瑞記 


